

SURE Information / 29.11.2024



[Start](#) | [Kontakt](#)

29.11.2024



BLE-Informationsschreiben zur Nutzung von Nabisy neben der Nutzung der UDB

Nach Artikel 31a Absatz 1 der Richtlinie (EU) 2023/2413 (RED III) sorgt die EU-Kommission dafür, dass bis zum 21. November eine Unionsdatenban eingerichtet wird, die die Rückverfolgung flüssiger und gasförmiger erneuerbarer Brennstoffe und wiederverwertbarer kohlenstoffhaltiger Kraftstoffe ermöglicht.

Die Bundesanstalt für Landwirtschaft und Ernährung (BLE) bittet um Kenntnisnahme folgender Information der EU-Kommission im Public Wiki hinsichtlich der Frist zur Nutzung der UDB:

[weiterlesen](#)

BLE information letter on the use of Nabisy alongside the use of the UDB

Pursuant to Article 31a (1) of Directive (EU) 2023/2413 (RED 111), the EU Commission shall ensure that a Union database is set up by 21 November 2024 to enable the tracing of liquid and gaseous renewable fuels and recycled carbon fuels.

The Federal Office for Agri and Food (BLE) requests that you take note of the following information from the EU Comm in the Public Wiki regarding the deadline for using the UDB:

[Read more](#)